

Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

13.11.2017

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 22.11.2017

Einhaltung der Geschwindigkeitsbeschränkung in der Moselstraße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, Maßnahmen zu ergreifen, wodurch die bestehende Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h in der Moselstraße durch den Kraftfahrzeugverkehr verstärkt berücksichtigt wird. Dies könnte z.B. durch zusätzliche oder bessere Beschilderung, Kennzeichnung auf dem Asphalt und verstärkte Geschwindigkeitskontrollen stattfinden.

Begründung:

Durch Anwohnerinnen und Anwohner in der Moselstraße wurde verstärkt darauf aufmerksam gemacht, dass tagtäglich viele Fahrzeuge die bestehende Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h überschreiten.

Ursächlich dafür ist die ungünstige Beschilderung an der Einfahrt in die Moselstraße (von der Rheinallee aus Richtung Mombach kommend) sowie an der Einfahrt in die Wallaustraße. Gerade letztere lässt viele Autofahrerinnen und Autofahrer vermuten, dass bei Einfahrt in diese Moselstraße Tempo 30 nicht mehr gilt.

Darüber hinaus begünstigt die breite Einbahnstraße zwischen Wallau- und Mozartstraße eine zu schnelle Fahrweise.

Besonders mit Blick auf die sich an der Moselstraße befindliche Kita sollte auf eine strikte Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung geachtet werden.

gez. Astrid Clauss (SPD-Fraktion)